

Instituto de Innovación Social y UDD reconocen a Liceos Bicentenario destacados por su puntaje SIMCE 2014

La ceremonia contó con la presencia del Ex Presidente de la República, Sebastián Piñera.

Por primera vez la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad del Desarrollo, a través del IIS, hizo entrega del “Premio Innovación Social UDD- FMK”, que recayó en los nueve Liceos Bicentenario que obtuvieron los mejores resultados en el SIMCE Segundo Medio 2014.

El objetivo de dicho reconocimiento, fue destacar los puntajes de estos liceos en su calidad de programa público, laico y republicano para promover calidad e inclusión, como vía de movilidad social. Desde su fundación los Liceos Bicentenario han destacado por sus logros académicos, incluso superando a tradicionales escuelas particulares pagadas. En el último SIMCE de segundo medio, 20 de los 30 mejores liceos municipales son Bicentenario. Incluso siete Liceos Bicentenario superaron en puntaje al Instituto Nacional.

El Instituto de Innovación Social (IIS) es una alianza entre la Fundación Miguel Kast y la Universidad del Desarrollo. Para ambas instituciones la Innovación Social es considerada una herramienta de alto impacto en el desarrollo del país y en la tarea de superar la pobreza. En este contexto el Instituto reconoce a los Liceos Bicentenario como una estrategia innovadora que promueve la movilidad e inclusión social.

El Presidente del Instituto de Innovación Social UDD-FMK, Hernán Cheyre, a cargo de las palabras de bienvenida explicó la decisión de porque premiar a los Liceos Bicentenario: “Entregar educación de calidad con movilidad y inclusión social era algo muy potente que merecía ser reconocido y la iniciativa que mejor resume esto son los Liceos Bicentenario”, destacó.

“Es así como surgió el premio de Innovación Social, que en este caso vamos a entregar en su primera versión y pensamos en el ámbito de la educación, porque conjuga de la mejor forma los mayores desafíos que tiene el país”, enfatizó Cheyre.

La ceremonia contó con la presencia del Ex Presidente de la República, Sebastián Piñera, quien expresó su satisfacción de ver a los directores a cargo de los Liceos Bicentenario, “me emociona ver a quienes fueron protagonistas de esta historia, un desafío y un proyecto que era muy necesario y que además ha demostrado en los hechos que rinde frutos”.

El Ex Presidente enfatizó en que nadie debe quedar fuera de una educación de calidad e incluso de la educación superior, “a eso apuntó el corazón de lo que hicimos en materia educacional en nuestro gobierno y ahí está el proyecto de los Liceos Bicentenario”.

Al terminar sus palabras, Piñera, agradeció y destacó la labor de los directores de los Liceos Bicentenario, a los alcaldes, apoderados y estudiantes que participaron de este proyecto.

Además del reconocimiento, se llevó a cabo el seminario: "Liceos Bicentenario: Meritocracia e Inclusión Social" donde expusieron sobre la trayectoria de dichos liceos, el ex SEREMI de Educación Alan Wilkins y el ex coordinador de Liceos Bicentenario, Jorge Ruiz de Viñaspre.

Al finalizar se dio paso al panel de conversación “Claves de Éxito de los Liceos Bicentenario”, moderado por el decano de la FEN UDD, Joaquín Lavín y donde participaron cuatro directores de Liceos Bicentenario premiados.

Liceos Bicentenario reconocidos:

- Liceo Bicentenario San Pedro de Puente Alto
- Liceo Bicentenario Municipal de Temuco
- Liceo Bicentenario Provincial Santa Teresa de los Andes de Colina
- Liceo Nacional Bicentenario de Excelencia de San Bernardo
- Liceo Bicentenario Diego Portales Palazuelos de Calama
- Liceo Bicentenario de Excelencia Polivalente San Nicolás
- Liceo Bicentenario Indómito de Purén
- Liceo Bicentenario Oriente de Talca
- Liceo Bicentenario Coronel